Le 11 cubain des moins de 21 ans gagne son premier match amical contre celui du Salvador



L'équipe cubaine de foot ball des moins de 21 ans, a gagné le premier match amical qui l'a opposé à sa similaire du Salvador, dans le cadre de leur préparation en vue des Jeux Centraméricains et caribéens de Veracruz, au mois de novembre.

Les footballeurs cubains ont marqué deux buts et ont permis à leurs adversaires d'en marquer un seul.

Après un second match contre les Salvadoriens, le onze cubain se rendra au Honduras pour disputer deux autres matchs amicaux avec la sélection de ce pays qui participera aux Jeux Centraméricains.

Les 8 pays qui participeront au tournoi masculin de football seront le Mexique, le Costa Rica, Cuba, Le Salvador, le Honduras, le Venezuela, la Jamaïque. Haïti remplacera la Colombie, qui a décliné d'y participer.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/35868-le-11-cubain-des-moins-de-21-ans-gagne-son-premier-match-amical-contre-celui-du-salvador



Radio Habana Cuba